



## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

Le 26 février 2025

## EpiCURA et la HELHa renforcent leur collaboration avec un partenariat scientifique et pédagogique

## En bref

- Le Centre Hospitalier EpiCURA et la Haute Ecole Louvain en Hainaut (HELHa) signent un accord-cadre de partenariat
- L'objectif : développer et structurer leur collaboration en matière de formation et de recherche scientifique
- Journées de formation coorganisées, accompagnement d'étudiants pour leur TFE, formation continue des infirmiers... des actions très concrètes sont déjà sur les rails

## Contact presse: Régis Strebelle

Responsable du service communication : 0478 64 86 36 - regis.strebelle@epicura.be

Le Centre Hospitalier EpiCURA et la Haute Ecole Louvain en Hainaut (HELHa) ont officiellement signé un accord de partenariat visant à développer et structurer leur collaboration en matière de formation et de recherche scientifique.

Cet accord-cadre repose sur une vision commune : favoriser l'excellence en soins de santé et renforcer l'adéquation entre la formation des professionnels et les réalités du terrain. Il couvre plusieurs axes stratégiques :

- Formation continue : les infirmiers d'EpiCURA bénéficieront de formations dispensées par des enseignants de la HELHa, directement dans les locaux hospitaliers et sur base des procédures internes.
- Aide aux soignants : des journées de formation coorganisées pour le maintien du visa d'aide-soignant.
- Accompagnement des étudiants : un encadrement renforcé des étudiants pour leur travail de fin d'études (TFE), incluant une participation aux jurys de défense.
- Recherche scientifique : développement de projets de recherche communs, mise en commun des ressources et diffusion conjointe des résultats.

« Ce partenariat renforce l'interaction entre le monde hospitalier et l'enseignement supérieur, au bénéfice des patients et des futurs professionnels de la santé. Il s'agit d'une opportunité majeure d'améliorer la qualité des soins par le partage des savoirs et des pratiques. » se réjouissent François Burhin, Directeur Général d'EpiCURA et Philippe Declercq, Directeur-Président de la HELHa.

Avec cet accord, EpiCURA et la HELHa franchissent une étape supplémentaire vers un rapprochement durable entre l'hôpital et l'enseignement supérieur, plaçant la formation et l'innovation au cœur de leurs missions respectives.